



Quartier Grammont

Quartier des Hauts de Rouen

Les secteurs faisant l'objet du Programme de rénovation urbaine sont les différents quartiers des Hauts de Rouen et le quartier de Grammont :

- **Les Hauts de Rouen** représentent des quartiers d'environ 16 000 habitants situés sur la rive droite en limite des communes des plateaux Nord ; ils ont été urbanisés à partir du début des années 60.
- **Le quartier de Grammont** est un secteur de 1 700 habitants situé sur la rive gauche, en limite du faisceau des voies SNCF et de la commune de Sotteville-lès-Rouen.

L'objectif central du projet de rénovation urbaine est de réintroduire ces quartiers dans le fonctionnement de la ville et dans le développement global de l'agglomération : il s'agit donc de faire de ces quartiers des lieux de nouvelles centralités, dont témoignent l'implantation de la médiathèque-bibliothèque centrale de Rouen à Grammont, la politique de développement économique sur les Hauts de Rouen (avec le dispositif ZFU) ou la création d'espaces publics structurants à l'échelle de l'agglomération (le parc de Grammont et le Parc des Hauts de Rouen).

En outre, la redynamisation de ces quartiers nécessite une politique globale intégrant l'ensemble des politiques sectorielles et cumulant sur ces territoires tous les leviers d'intervention (aménagements urbains, habitat, transports en commun, politique culturelle, développement économique, actions éducatives ou accompagnement social).

La convention ANRU, pourtant sur la période 2004-2008, a été signée par l'ensemble des partenaires le 8 mars 2005.